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críticas ao secretário da Educação. Repudia o uso do estado 
psicológico das crianças como justificativa para reabertura das 
escolas. Endossa a fala do deputado Carlos Giannazi a respeito 
dos descontos aos salários de aposentados.

13 - CARLOS GIANNAZI
Assume a Presidência.
14 - PROFESSORA BEBEL LULA
Solicita a suspensão da sessão até as 16 horas e 30 minutos.
15 - PRESIDENTE CARLOS GIANNAZI
Defere o pedido. Faz eco à fala da deputada Professora 

Bebel Lula a respeito da greve. Critica a cobertura midiática a 
respeito do assunto. Lembra que muitos deputados nunca se 
preocuparam com a saúde mental dos alunos, mas agora usam 
como justificativa para retorno às aulas presenciais. Suspende a 
sessão às 15h33min.

16 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h36min.
17 - CAMPOS MACHADO
Pelo art. 82, discorre sobre sua entrevista à jornalista do 

jornal "O Globo". Critica questões sobre "velha política". Con-
sidera que existe somente a boa política. Menciona sua posição 
contrária ao impeachment do governador, também questionado 
pela jornalista. Afirma que apenas o corpo envelhece, mas não 
o espírito. Esclarece que aqueles que deixam de sonhar, morrem 
na política. Solicita ao presidente Cauê Macris que seja votado, 
ainda hoje, requerimento de urgência de sua autoria, não discu-
tido em reunião anterior.

18 - CAMPOS MACHADO
Para comunicação, concorda que seja retirada a palavra 

denegrir de seu pronunciamento, conforme solicitação do depu-
tado Teonilio Barba Lula.

19 - TEONILIO BARBA LULA
Pelo art. 82, informa que em 15 dias serão apresentadas 

as próximas 5 CPIs a serem discutidas nesta Casa. Cita uma 
CPI anterior, relativa à renúncia fiscal, em razão do fechamento 
da planta da Ford em São Bernardo do Campo. Discorre sobre 
o fechamento de diversas fábricas em São Paulo. Lembra a 
construção da Ford na Bahia, inaugurada há 20 anos. Esclarece 
que a mesma recebeu benefícios, com redução de impostos até 
2025. Defende que haja uma boa negociação entre a Ford e os 
seus trabalhadores. Parabeniza o Ministério Público da Bahia 
pela atuação neste caso. Afirma que, desde 2001, a Ford rece-
beu mais de 20 bilhões de reais em renúncia fiscal.

20 - CARLOS GIANNAZI
Pelo art. 82, manifesta seu apoio e solidariedade à greve 

sanitária em defesa da vida dos professores da rede pública de 
ensino. Lamenta o aumento de mortes, do contágio e da ocupa-
ção de leitos hospitalares. Diz ter circulado ontem em diversas 
escolas públicas para avaliar a situação. Considera a volta 
às aulas um fracasso. Ressalta que a comunidade não confia 
na segurança sanitária das escolas. Destaca muitos casos de 
contaminação durante as reuniões de planejamento de profes-
sores, antes do retorno às aulas. Diz ter protocolado uma ação 
popular contra a orientação de retorno do governo. Critica a 
entrevista do secretário da Educação no programa "Roda Viva".

ORDEM DO DIA
21 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Encerra a discussão, coloca em votação e declara aprovado 

o requerimento de urgência ao PL 576/20.
22 - MONICA DA MANDATA ATIVISTA
Declara voto contrário ao requerimento de urgência apro-

vado em nome do PSOL.
23 - TEONILIO BARBA LULA
Declara voto contrário ao requerimento de urgência apro-

vado em nome do PT.
24 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Registra as manifestações. Encerra a discussão, coloca em 

votação e declara aprovado o requerimento de urgência ao PL 
545/20.

25 - JANAINA PASCHOAL
Declara voto contrário ao requerimento de urgência apro-

vado.
26 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Registra a manifestação. Encerra a discussão, coloca em 

votação e declara aprovados os requerimentos de urgência aos 
PLs 414/19; 40/21; 446/16; 575/20; 994/19; 355/19; 837/19; 
626/19; 251/19; 37/21; e 865/19.

27 - MONICA DA MANDATA ATIVISTA
Declara o voto contrário da bancada do PSOL.
28 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Registra as manifestações. Encerra a discussão, coloca em 

votação e declara aprovados os requerimentos de urgência aos 
PLs 969/19; 647/20; 640/20; 1012/15; 1114/19; 346/20; 713/20; 
e 1190/19. Encerra a discussão e coloca em votação o requeri-
mento de urgência ao PL 741/20.

29 - CAMPOS MACHADO
Encaminha a votação do requerimento de urgência ao PL 

741/20, em nome do Avante.
30 - MAJOR MECCA
Para comunicação, agradece as palavras do deputado 

Campos Machado. Ressalta que o deputado é sempre muito 
atencioso em suas orientações quando procurado. Diz ser grato 
em nome da corporação.

31 - CARLOS GIANNAZI
Encaminha a votação do requerimento de urgência ao PL 

741/20, em nome da Minoria.
32 - MONICA DA MANDATA ATIVISTA
Para comunicação, informa a presença, em plenário, do 

primeiro prefeito do PSOL eleito em São Paulo, Ciro Sobral, em 
Marabá Paulista. Afirma que o mesmo veio discutir demandas 
para a sua região.

33 - EDNA MACEDO
Para comunicação, informa com tristeza que os residentes 

do Hospital São Paulo estão em greve por falta de insumos e 
medicamentos. Critica o descaso do governador João Doria com 
a Saúde. Considera o atual governo como um fracasso e enga-
nação. Afirma que há outros hospitais com falta de equipamen-
tos, equipamentos de proteção individual e insumos. Esclarece 
que foram indicados 100 milhões de reais para propaganda do 
governo.

34 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em votação e declara aprovado requerimento de 

urgência ao PL 741/20. Encerra a discussão, coloca em votação 
e declara aprovado o requerimento de urgência ao PL 643/20. 
Questiona as lideranças presentes em plenário, se alguém se 
oporia à aprovação do requerimento de urgência ao PL 689/20, 
de autoria do deputado Campos Machado, não discutido em 
reunião anterior. Informa que se trata de um projeto de deno-
minação.

35 - CAMPOS MACHADO
Para comunicação, explica o projeto de denominação aos 

deputados.
36 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Encerra a discussão, coloca em votação e declara aprovado 

o requerimento de urgência ao PL 689/20. Informa que seria 
realizado hoje o congresso de comissões para discutir o projeto 
do ICMS ambiental. Esclarece que, a pedido do deputado Carlão 
Pignatari, o mesmo será discutido amanhã às 19 horas.

37 - VALERIA BOLSONARO
Para comunicação, diz ter enviado requerimento de infor-

mação ao secretário da Saúde, questionando a implantação de 
leitos de UTI em Campos de Jordão. Afirma que a cidade apenas 
espera a assinatura do secretário para que os leitos possam ser 
implementados. Ressalta que o governador transferiu a culpa 
para o Ministério da Saúde. Lê trecho de portaria, na qual é 
feita transferência de recursos para o Estado, sendo 22% do 
valor destinado a leitos de UTI. Questiona o governador onde 
estaria este dinheiro. Cita outros hospitais que necessitam de 
recursos.

342/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para 

que a Prefeitura de Penápolis possa adquirir um aparelho de 
ultrassom.

343/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para que 

as obras de construção de quadra poliesportiva no município de 
Pontal sejam finalizadas com celeridade.

344/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para a 

Guarda Civil Municipal de Iracemápolis.
345/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para que 

destine recursos para a área da Saúde do município de Olímpia.
MARCOS DAMASIO
356/2021
Indica ao Sr. Governador que verifique a possibilidade 

de construir o prédio da Polícia Técnico-Científica de Ribeirão 
Preto.

359/2021
Indica ao Sr. Governador a possibilidade de manter os valo-

res previstos aos programas Santas Casas SUStentáveis e Pró 
Santa Casa para o exercício de 2021.

PROFESSORA BEBEL
362/2021
Indica ao Sr. Governador que os funcionários do setor de 

Reabilitação da Fundação Oncocentro de São Paulo tenham 
prioridade para receber as vacinas destinadas a imunizar a 
população do Estado de São Paulo contra a infecção causada 
pelo Novo Corona vírus.

 DESPACHOS

 DESPACHO DE COAUTORIA
PL 105/2020
Inclua-se como coautor do Projeto de lei nº 105, de 2020, 

o Deputado GIL DINIZ, tendo em vista requerimento formulado 
neste sentido por Sua Excelência, e a expressa concordância 
manifestada pelo Deputado CASTELLO BRANCO, autor original 
da propositura.

Em 17/2/2020.
a) CAUÊ MACRIS – Presidente

 Debates
 9 DE FEVEREIRO DE 2021
6ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: DOUGLAS GARCIA, CORONEL TELHADA, CAR-
LOS GIANNAZI e CAUÊ MACRIS

RESUMO
PEQUENO EXPEDIENTE
1 - DOUGLAS GARCIA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - CASTELLO BRANCO
Comenta a votação do PLC 19/19, na Câmara dos Depu-

tados, a respeito da autonomia do Banco Central. Defende a 
desvinculação da citada entidade e do Ministério da Economia, 
com eleições para Presidência e Diretoria. Discorre sobre cam-
panha do Sindicato do Comércio de Bauru, contra o fechamento 
do comércio. Questiona as intenções do governador com as 
restrições ao setor.

3 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.
4 - DOUGLAS GARCIA
Lê manchete publicada pelo portal "UOL" referente à 

sua condenação por dossiê contra antifascistas. Afirma que irá 
recorrer. Esclarece que, de 11 processos, perdera apenas três. 
Alega que deputados federais e jornalistas ameaçaram juízes 
que decidiram a seu favor. Considera que há parcialidade da 
imprensa em seus processos.

5 - DOUGLAS GARCIA
Assume a Presidência.
6 - CORONEL TELHADA
Informa a comemoração do Dia da Polícia Técnico-Cientí-

fica. Lembra a apresentação de PEC para inclusão da categoria 
na Constituição Estadual. Comemora o aniversário da Batalha 
do Mar Coral, em 1942, no dia de hoje. Lamenta o falecimento 
de Raimundo Delmiro de Sá, combatente durante a Segunda 
Guerra Mundial. Discorre a respeito da prisão de criminosos 
após roubo de veículo e sequestro relâmpago de idoso, em 
Osasco. Cita a prisão de dois traficantes durante abordagem 
policial na zona sul de São Paulo. Tece considerações acerca de 
notícias de aproximação do PSDB com Rodrigo Maia. Reafirma 
sua candidatura à Presidência desta Casa. Cita suas pretensões 
como Presidente. Clama pela independência deste Parlamento.

7 - CARLOS GIANNAZI
Apoia a greve dos profissionais da rede estadual de ensino. 

Tece críticas à entrevista do secretário da Educação no pro-
grama Roda Viva, em 08/02. Rebate respostas do secretário 
a respeito das estruturas das escolas, realização de testes de 
Covid-19 em funcionários, e fiscalização do uso de máscaras 
pelos alunos. Critica o uso de depressão infantil e maus-tratos 
como justificativa para retorno às aulas presenciais.

8 - DR. JORGE LULA DO CARMO
Comenta matéria do "G1" sobre a falta de pagamento do 

auxílio moradia após desapropriação na zona leste da capital. 
Afirma que 145 famílias foram removidas para a realização de 
obra de contenção a enchentes no Itaim Paulista, mas 70 ainda 
não foram atendidas pelo benefício. Lembra a conclusão da 
obra do Conjunto Habitacional Manuel Bueno. Pede a entrega 
dos apartamentos. Critica a extinção da CDHU. Defende políti-
cas públicas para moradia.

9 - MONICA DA MANDATA ATIVISTA
Tece considerações sobre as dificuldades das crianças de 

seguir os protocolos de saúde contra a Covid-19. Comenta 
os números de mortes e internações pela doença, no Estado. 
Discorre sobre as estruturas das escolas estaduais. Lembra as 
faxineiras e merendeiras demitidas no início da pandemia e 
que ainda não foram readmitidas. Afirma que o governo esta-
dual não preparara as escolas para retorno às aulas presenciais. 
Pede a revisão do plano de vacinação com prioridade aos 
professores. Esclarece que levantamento feito pela deputada 
Professora Bebel Lula mostra que nem 5% dos alunos compare-
ceram nas escolas, em 08/02.

10 - PROFESSORA BEBEL LULA
Tece considerações sobre a vulnerabilidade dos professo-

res na pandemia. Defende prioridade na vacinação do setor. 
Discorre sobre a obediência dos protocolos de segurança para 
retorno à normalidade. Repudia discursos negacionistas. Afirma 
que a greve da categoria é para garantir o trabalho remoto 
e o diálogo permanente com os pais. Informa a realização de 
assembleia popular com pais e professores, amanhã. Comenta a 
baixa adesão ao retorno às aulas presenciais.

11 - CARLOS GIANNAZI
Comenta visitas a escolas estaduais em 08/02. Alega que 

os pais não confiam nas orientações do Estado. Lembra a 
suspensão do retorno por contaminação em diversas unidades. 
Pede apoio para aprovação do PDL 22/20, que visa revogar 
decreto que autoriza descontos em salários de aposentados.

12 - PROFESSORA BEBEL LULA
Exibe fotos de escolas que mostram salas de aula cheias e 

professoras sem máscara. Esclarece que a greve fora organiza-
da pelos professores, com liderança da Apeoesp. Cita os núme-
ros de mortes e infecções pelo coronavírus, no Estado. Tece 

372/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para em 

parceria com o município de Santa Clara d' Oeste fomentar 
programas gratuitos de castração.

373/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para em 

parceria com o município de Caraguatatuba fomentar progra-
mas gratuitos de castração.

374/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para em 

parceria com o município de Irapuã fomentar programas gratui-
tos de castração.

CARLOS CEZAR
361/2021
Indica ao Sr. Governador providências visando que sejam 

priorizados os pacientes com câncer na campanha de vacinação 
contra a COVID-19 .

CARLOS GIANNAZI
363/2021
Indica ao Sr. Governador alteração do prazo limite de par-

celas do empréstimo consignado, constante do § 1º do artigo 9º 
do Decreto nº 60.435, de 2014, com a redação conferida pelo 
Decreto nº 61.470, de 2015, para 180 parcelas mensais.

DELEGADA GRACIELA
357/2021
Indica ao Sr. Governador obras de implantação de um 

trevo no Km 25, aproximadamente, da Rodovia "Mário Done-
gá" SP-291, para acesso ao Bairro Brejinho, no Município de 
Pradópolis.

358/2021
Indica ao Sr. Governador a convocação e nomeação dos 

aprovados nos Concursos Públicos de Oficial Administrativo, 
Agente de Organização Escolar e Supervisor de Ensino.

DOUGLAS GARCIA
360/2021
Indica ao Sr. Governador a inclusão do município de Ipuã 

no Programa Mulheres de Peito.
JORGE WILSON XERIFE DO CONSUMIDOR
346/2021
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências no sen-

tido de instalar uma Delegacia de Defesa da Mulher na cidade 
de Morungaba, com funcionamento integral, 24 horas por dia 
e 7 dias por semana, bem como seja destinado efetivo de poli-
ciais do sexo feminino à referida unidade, para o atendimento 
das vítimas

347/2021
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências no sen-

tido de instalar uma Delegacia de Defesa da Mulher na cidade 
de Nazaré Paulista, com funcionamento integral, 24 horas por 
dia e 7 dias por semana, bem como seja destinado efetivo de 
policiais do sexo feminino à referida unidade, para o atendi-
mento das vítimas.

348/2021
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências no sen-

tido de instalar uma Delegacia de Defesa da Mulher na cidade 
de Piracaia, com funcionamento integral, 24 horas por dia e 7 
dias por semana, bem como seja destinado efetivo de policiais 
do sexo feminino à referida unidade, para o atendimento das 
vítimas.

349/2021
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências no sen-

tido de instalar uma Delegacia de Defesa da Mulher na cidade 
de Poá, com funcionamento integral, 24 horas por dia e 7 dias 
por semana, bem como seja destinado efetivo de policiais do 
sexo feminino à referida unidade, para o atendimento das 
vítimas.

350/2021
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências no sen-

tido de instalar uma Delegacia de Defesa da Mulher na cidade 
de Porto Feliz, com funcionamento integral, 24 horas por dia e 7 
dias por semana, bem como seja destinado efetivo de policiais 
do sexo feminino à referida unidade, para o atendimento das 
vítimas.

351/2021
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências no sen-

tido de instalar uma Delegacia de Defesa da Mulher na cidade 
de Salesópolis, com funcionamento integral, 24 horas por dia e 
7 dias por semana, bem como seja destinado efetivo de poli-
ciais do sexo feminino à referida unidade, para o atendimento 
das vítimas.

352/2021
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências no sen-

tido de instalar uma Delegacia de Defesa da Mulher na cidade 
de Santa Izabel, com funcionamento integral, 24 horas por dia 
e 7 dias por semana, bem como seja destinado efetivo de poli-
ciais do sexo feminino à referida unidade, para o atendimento 
das vítimas.

353/2021
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências no sen-

tido de instalar uma Delegacia de Defesa da Mulher na cidade 
de Tuiuti, com funcionamento integral, 24 horas por dia e 7 
dias por semana, bem como seja destinado efetivo de policiais 
do sexo feminino à referida unidade, para o atendimento das 
vítimas.

354/2021
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências no sen-

tido de instalar uma Delegacia de Defesa da Mulher na cidade 
de Vargem, com funcionamento integral, 24 horas por dia e 7 
dias por semana, bem como seja destinado efetivo de policiais 
do sexo feminino à referida unidade, para o atendimento das 
vítimas.

355/2021
Indica ao Sr. Governador a adoção de providências no sen-

tido de instalar uma Delegacia de Defesa da Mulher na cidade 
de Caieiras, com funcionamento integral, 24 horas por dia e 7 
dias por semana, bem como seja destinado efetivo de policiais 
do sexo feminino à referida unidade, para o atendimento das 
vítimas.

LETICIA AGUIAR
335/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para que a 

Prefeitura de Juquitiba possa adquirir uma ambulância.
336/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para que 

a Prefeitura de Analândia possa adquirir um veículo visando 
atender a demanda da área de Assistência Social do município.

337/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para a 

pavimentação asfáltica de ruas e avenidas localizadas nos 
bairros de Portal das Samambaias e Jardim São Carlos, no muni-
cípio de Analândia.

338/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para o 

recapeamento asfáltico de ruas e avenidas localizadas no muni-
cípio de Analândia.

339/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para que o 

município de Penápolis possa adquirir desfibriladores externos 
automáticos.

340/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para que 

a Prefeitura de Penápolis possa adquirir materiais permanentes.
341/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para que 

Prefeitura de Penápolis possa adquirir um veículo visando aten-
der a demanda da área de Assistência Social.

CONDECA-SP é importante que o órgão se manifeste sobre a 
instauração de processo administrativo disciplinar para julgar 
tal conduta, suspendendo o Sr. Fernando Cury imediatamente 
das atividades por ele exercidas no CONDECA-SP, dando publi-
cidade dos seus atos administrativos, pois sua permanência na 
presidência do órgão diante das acusações que pesem contra 
ele é incompatível.

Logo estando o CONDECA sob o escopo da Secretaria de 
Desenvolvimento Social é importante que o Sr. Secretario preste 
esclarecimentos sob o caso em questão.

Requerimento solicitado pelo Codeputado Jesus dos Santos
Sala das Sessões, em 17/2/2021.
a) Monica da Mandata Ativista

 REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 101, 
DE 2021
Devido às dificuldades encontradas para o agendamento 

de uma audiência com o Senhor Secretário de Estado da Saúde, 
Jean Carlo Gorinchteyn, valho-me dos termos do artigo 20, 
inciso XVI da Constituição do Estado de São Paulo, combinado 
com o artigo 166 da XIV da Consolidação do Regimento Inter-
no, requeiro que seja oficiado a presente propositura para que 
prestem as seguintes informações:

1. “Status” da tratativa para ativação em definitivo do HC-
-USP BAURU para atendimento da população em geral.

2. Motivos que levaram o fechamento de 17 (dezessete) 
leitos da clínica cirúrgica do Hospital de Base de Bauru e qual a 
estratégia para reposição desses leitos no município.

3. Fatores que estão levando o desabastecimento de medi-
camentos considerados de alto custo na farmácia do Hospital 
de Base e qual o plano para solução deste problema.

4. Problemas na distribuição de vagas no sistema CROSS.
5. Quais as estratégias traçadas entre o Governo do Estado 

e o Município de Bauru para superar o alto índice de contami-
nação pelo coronavírus e o plano de redução na taxa de ocupa-
ção de leitos na cidade.

JUSTIFICATIVA
Os vereadores da Câmara Municipal de Bauru protocoliza-

ram oficio em meu gabinete, solicitando o auxílio do Estado e 
providencias quanto á situação de emergência na saúde pública 
que o município vem enfrentando ocasionado pela pandemia 
do coronavirus. É público que a região de Bauru se encontra 
na fase vermelha do plano São Paulo e a população vem sendo 
desassistida quanto aos serviços básicos de saúde.

Ademais, houve denúncia do promotor de justiça local 
com destaque para matérias veiculadas pela imprensa regional, 
sobre o fechamento de 17 (dezessete) leitos do Hospital de 
Base sem as devidas justificativas da DRS 6 caminhando na 
direção contrária ao que se espera do gestor público em respei-
to a saúde da população e a falta de transparência no processo.

Outro ponto importante a ser esclarecido é quanto à efe-
tiva ativação do HC-USP no município de Bauru. A Prefeita do 
município em reunião com o

superintendente da unidade aguardam detalhes sobre 
as tratativas e previsão para o início da operacionalização do 
Hospital para o atendimento geral da população. Na ocasião, 
o superintendente salientou que existe consenso por parte da 
USP em arcar com os custos da folha de pagamento dependen-
do apenas do aval da Secretária de Estado da Saúde.

Munícipes atentos levaram para conhecimento dos verea-
dores do município a falta de medicamentos de alto custo na 
farmácia do Hospital de Base. Para tanto solicito a manifesta-
ção do departamento técnico para que possamos disponibilizar 
uma explicação plausível aos nobres vereadores e aos muníci-
pes da cidade.

Sobre o sistema CROSS, esse mecanismo adotado pelo 
governo do Estado é alvo de inúmeras reclamações e críticas, 
incluindo parlamentares da Assembleia Legislativa, pelo obscu-
rantismo no processo de distribuição de vagas. Neste momento, 
é de bom tom, que o Senhor Secretário, contribua com explica-
ções baseadas em dados técnicos como o processo é realizado 
na região de Bauru.

Muito embora este parlamentar possua a prerrogativa 
nos termos regimentais desta Casa de Leis em convocar Vossa 
Senhoria a prestar esclarecimentos, esse fato ainda não ocorreu 
por ora da não realização das reuniões da comissão permanen-
te de saúde, da qual sou membro efetivo, para levar este assun-
to em pauta e, portanto, motivou essa propositura requerendo 
tais informações.

Assim, sendo o assunto de grande relevância, subscrevo a 
presente propositura.

Sala das Sessões, em 17/2/2021.
a) Ataide Teruel

 REQUERIMENTOS

 REQUERIMENTO DE COAUTORIA
PL 105/2020
Requeiro, nos termos regimentais, a inclusão de meu nome 

como coautor do Projeto de lei nº 105/2020, que “Institui o Pro-
grama Veículo na Hora, de regularização de débitos do Imposto 
sobre a Propriedade de Veículos Automotores – IPVA, da taxa 
de licenciamento, do Seguro Obrigatório de Danos Pessoais 
Causados por Veículos Automotores de Via Terrestre – DPVAT 
e de infrações de trânsito”, apresentado, para tanto, a devida 
concordância do autor do projeto, Deputado Castello Branco.

Sala das Sessões, em 17/2/2021.
a) Gil Diniz
De acordo,
a) Castello Branco

 INDICAÇÕES
 BRUNO GANEM
364/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para em 

parceria com o município de Salto fomentar programas gratui-
tos de castração.

365/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para 

em parceria com o município de Taboão da Serra construírem 
uma Clínica Pública Veterinária para atendimento dos animais 
domésticos.

366/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para em 

parceria com o município de Monte Azul Paulista fomentar pro-
gramas gratuitos de castração.

367/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para em 

parceria com o município de Pirassununga fomentar programas 
gratuitos de castração.

368/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para em 

parceria com o município de Itanhaém fomentar programas 
gratuitos de castração.

369/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para em 

parceria com o município de Cotia construírem uma Clínica 
Pública Veterinária para atendimento dos animais domésticos.

370/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para em 

parceria com a subprefeitura de Sacomã, no município de São 
Paulo, construírem uma Clínica Pública Veterinária para atendi-
mento dos animais domésticos.

371/2021
Indica ao Sr. Governador a liberação de recursos para em 

parceria com o município de Nazaré Paulista fomentar progra-
mas gratuitos de castração.


